
11月例会報告 
 11月例会は 17日、おおぬま交

流センターで開催。(13人出席) 

 忘年会の連絡と出席の確認な

どが行われました。作品合評は、

９月に行った「鹿嶋のご神幸」

撮影会の作品発表から行われま

した。 

 

鹿島神宮御神幸祭 

松本  肇  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 9 月 1日、

鹿島神宮の祭典撮影に参加。欲

張りにも、はさきのあばれ太鼓、

山車と提灯をまとめてみました

見て下さい。 

≪ご意見異見≫ 

＊カメラの位置を低くして撮っ

たシーンに迫力を感じました。 

＊カメラポジションがいいので

迫力がある画面でした。長回

しも良かった。ただ最初の太

鼓の部分は長過ぎた感じもし

ました。 

＊全体的にとても生き生きとし

て撮影されていた。 

＊こまかくいろいろな映像があ

り、祭りの様子が良く分かっ

た。 

＊カメラを動かし過ぎるように

感じた。 

 

｢鹿島のご神幸｣撮影会 

原田英一郎  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ ９月１日の

撮影会に参加し、13時～19時過

ぎまでの祭礼の様を撮影し、記

録として纏めてみました。古い

歴史を持つ祭りの雰囲気を充分

味わうことができました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ちょっと祭りの迫力に欠ける

かな。夜の雰囲気は良く出て

いた。祭りの記録なのか撮影

会の記録なのか、どっちつか

ずで残念。 

 

 

 

 

 

 

＊解説のテロップが適切でよか

った。 

＊撮影会で同じ時間を共有して

いるにもかかわらず、いろい

ろな写し方があると勉強にな

りました。 

＊落ち着いて撮れていました。 

 

鹿 嶋 の ご 神 幸  

美濃島和男  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 秋の旅行会

「鹿嶋のご神幸」です。総踊り

と｢の｣の字廻しを中心に編集し

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊山車、踊りシーンが迫力あり

ました。良くまとまった作品

と思いました。 

＊祭りの熱気が伝わる映像でし

た。俯瞰の絵が生きています

ね。迫力あるシチュエーショ

ンだけを選んでまとめている

のが良かった。 

＊迫力のある映像でした。 

＊祭りのポイントが良くまとめ

っていました。 

＊赤ちゃんも参加とはすごい！ 
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鹿 嶋 の ご 神 幸  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／８分 

≪作者コメント≫ 秋の撮影会、

鹿島神宮、お祭りの様子をまと

めました。想い出に残る撮影会

でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊｢の｣の字廻し迫力ありました。

夜景がすばらしかったです。 

＊いつものように人の動きを良

くとらえています。夜を中心

にまとめたのもいい。 

＊女性の表情が良かった。 

＊祭りの様子が良く出ていまし

た。 

＊人々の表情が良く撮れていま

した。女性の髪飾りにちょう

ちんが面白い。 

 

鹿 嶋 の ご 神 幸  

小室 政衛  

Blue-ray/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたちビデ

オサロン秋の撮影会は鹿島神宮

の神幸祭で、９名が参加して行

われました。 

≪ご意見異見≫ 

＊祭りの内容が良く分かってい  

る撮影の仕方だと思いました。 

＊小室さんらしい特色のある画

面が楽しい。やはり一味違う。 

＊提灯まちが並んでいる所は迫

力があった。 

＊小室さんの映像は空が写って

いても人物(他も含め)が暗く

ならないのはなぜですか。 

＊祭の様子が出ていました。 

＊ちょうちんが全部写っていて

よかった。 

 

 

映像コンクール作品発表会 

関 好昭／原田英一郎  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 映像コンク

ール作品発表会の中心、ひたち

ビデオサロンの受賞者の皆さん

に関する部分を纏めたものです。

今年も関さんのご協力を得まし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊毎年記録をありがとうござい

ます。アップのカメラのボケ

が残念でした。 

 

荒 波 と 恐 竜  

松本  肇  

ＤＶＤ／５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 10月 25日

未明に台風 21号が通過、26日朝

６時に海を見たら、すごい荒波

で有った、窓を開け手持ちで撮

りました。北西の風が強く波し

ぶきがこのように舞い上がった

のははじめてです。会瀬海岸に

恐竜出現！それから３日後、29

日午後、海も静かになり海岸を

見たら波をかぶり頭を出し体長

５ｍほどある恐竜が沖を向いて

いる姿を見てびっくりしました。

波が引いた後、よく見たら流木

で有った、安心しました。５日

ほど後には頭を西に向け半分砂

に埋まっている姿を見、かわい

そうな気がしました。 

≪ご意見異見≫ 

＊珍しい映像でした。 

＊恐竜の絵もいいけれど、その

前の色々な海の表情の変化が

すばらしかった。面白かった。 

＊面白い映像です。 

＊身近にある題材を見つけ、作

品にする事はすばらしい。さ

すが松本さん、常に考えてい

るからこそできた作品と思う。

立派です。 

＊おもしろい映像でした。 

＊恐竜が面白い映像でした。 

 

二 つ の 展 覧 会  

美濃島和男  

Blue-ray/７分 

≪作者コメント≫ 芸術の秋。

展覧会を２カ所行ってきました。

一つはトウモロコシの皮で作っ

た人形展。温かく柔らかい風合

いがすばらしい人形たち。もう

一つは進行性筋ジストロフィー

の女性が描いたパステル画展。

いずれも作者と会場の許可を得

ています。 

≪ご意見異見≫ 

＊すばらしい作品でした。 

＊どちらも、しっかりと質感の 
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わかるすばらしい描写力で楽

しく見せてもらいました。作

者のプライベートに踏み込ま

ない距離感も良かった。 

 

 

 

 

 

 

＊カメラの動かし方が良かった。

ＢＧＭもすばらしい。 

＊枠内に良く収まり、きれいに

撮れていました。 

 

CATEC JAPAN 2019 

田﨑  博  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 展示場は広

く時間の制約や、見学できない

ところ、不十分な所が多くあり

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊最新の技術の一端を学びまし

た。 

＊誰のために、何のために撮影

してきたのか、独りよがりで

意味不明？ 

＊ＡＩの利用、５Ｇの利用。 

 

井村 泰也 出品  

(ＪＷＡＹの番組から) 

 

 

 

 

 

 

≪出品者コメント≫ 東海村の

アーティストとして、孫娘が出

演したのをＪＷＡＹで放映され

たので紹介します。 

******     ****** 

 撮影会作品は、それぞれに作

者の個性が現れた面白い発表会

となりました。未発表の方はこ

れからでも結構ですからぜひお

持ちください。 

 今年も沢山の作品を例会で見

せていただきありがとうござい

ました。11月までに 126本とな

り、毎月平均 11.5本で、これま

でで最高の数となります。 

 ただ、出品者数が 13人と昨年

より５人減っています。 

 今年の最多出品者は誰でしょ

うか？忘年会での発表をお楽し

みに。 

 午前中の勉強会では、ＥＤＩ

ＵＳでのタイムラインの操作方

法、クロマキー合成などについ

て勉強しました。 

新年からの勉強会のテーマ、

ご希望をお聞かせください。

茨城県芸術祭の授賞式が11月

30日に、茨城県近代美術館講堂

で行われました。 

 映像部門で受賞した、「和紙と

こんにゃく」の美濃島さん、「左

近桜」の藤田さん、「公共交通再

構築の記録」の小室さんも出席、

栄えある賞状と記念品を授賞し

ました。改めておめでとうござ

います。美濃島さんは一昨年の

「西塩子の回り舞台45日間の記

録」に続いて２度目のグランプ

リ受賞でした。 

 授賞式終了後、会場をグリ

ル・モンマルシェに移し記念パ

ーティが開かれました。こちら

にも皆さんが出席、他の受賞者

の遊座さん、時崎さんたちとの

交流もありました。 

 時崎さんは「とよたビデオコ

ンテスト」でも別の作品が入賞

され、12月８日に表彰式がある

という話でした。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆茨城県芸術祭授賞式開かれる◆ 

授賞式の美濃島さん。後ろ姿でご
めんなさい。 

記念パーティで開式あいさつ 談笑中の(左から)時崎さん、小室さん、
美濃島さん、遊座さん 
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▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。 

11/17～ 和紙とこんにゃく   (美濃島和男) 

11/24～ 公共交通再構築の記録  (小室政衛) 

12/1 ～ ｢鹿島のご神幸｣撮影会作品集 

(ひたちビデオサロン) 

12/7 ～ 荒波と恐竜       (松本 肇) 

    二つの展覧会      (美濃島和男) 

この後、年内の予定は恒例の「投稿ビデオで振

り返るこの 1年」を２回に分けて制作予定。 

12/30(月)～１/３(金)は年末年始の特別編成

のため当番組の放送はありません。 

 新年１/４から通常に戻りま 

ます。最新の情報はホームペー 

ジでご覧ください。右のＱＲコ 

ードからアクセスできます。 

 

 

 

 

▼毎週木曜 18:10から「茨城ニュースいば６」の

中で放送 

11/14 大沼学区防災訓練     (小室政衛) 

11/21 笠間の菊まつり      (小室政衛) 

11/28 会瀬海岸に恐竜現る    (松本 肇) 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

  ＮＨＫ水戸放送局「ビデオレター」係へ 

 素材は未編集のまま撮影報告書を添付してお

送りください。。 

 

12月例会は 15日開催です 
  新しく迎えた令和の元年も間もなく終わりですね。いろいろな事があったこの 1年でしたが、 

 健康でビデオ道楽ができたことに感謝いたしましょう。 

今年最後の例会を次のとおり開催しますのでご出席ください。 

 ● 12月 15日（日）午後 1:00から 

 ● 大沼交流センター ２階（☎35-8329） 

 内容 ①連絡、打ち合わせ（忘年会ほか） 

    ②会員作品合評（一人 10分以内でお願いします） 

    ③その他情報交換など 
 

 <今月の例会当番> ３班：佐藤、藤来、岡本、岡崎、真弓の皆さんご協力ください。 
 

例会の後は｢大忘年会｣にご参加を 
  例会終了後は、恒例の「大忘年会」にご参加ください。 

 会場：久慈サンピア日立（☎53-8000）各自でご参集ください。 

 時間：午後 6：00から（開始時間まで５階の部屋でお待ちください） 

 会費：宿泊者 11,220円、宴会のみ 5,720円（予定） 

  ※出欠の変更は速やかに美濃島さんまでお願いします。 

  ※当日お帰りの方は飲酒運転をしないようご注意ください。 

勉強会はお休みです 

今年 1年のご愛読ありがとうございました 

良いお年をお迎えください 
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